



## El Gobierno sigue impulsando acciones para reforzar la responsabilidad social y sostenibilidad empresarial

Abierta la consulta pública para la elaboración del proyecto de decreto que creará y regulará el Consejo Canario de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad, periodo de participación que finalizará el 13 de octubre

**El Gobierno de Canarias y, en concreto, la Viceconsejería de Empleo y la Viceconsejería de la Presidencia, a través de la Dirección General de Investigación y Coordinación del Desarrollo Sostenible, están desarrollando una variedad de actuaciones con el objetivo de fomentar la responsabilidad social y la sostenibilidad empresarial e identificar los criterios de cumplimiento de contenidos en los diferentes modelos de gestión normalizados, con los principios y premisas de la responsabilidad social (desde su triple sostenibilidad: ambiental, social y de gobierno corporativo) de las pymes de canarias. Con esta acción se busca reconocer el esfuerzo de las pymes que incorporan en su estrategia criterios de responsabilidad social, derivando en el impulso de actuaciones y, por otro lado, en el fomento de la responsabilidad social en todo el sector empresarial de Canarias.**

Para alcanzar esos objetivos y como medio para impulsar la participación, la transparencia y la transferencia de conocimiento, el pasado martes, día 4 de octubre, con el soporte externo del Grupo Innovaris Consultores, se desarrolló una sesión con personas expertas en la materia desde los ámbitos regional y nacional, concretamente con: Alejandro Javier Lantigua (director de Aenor en Canarias), Avelino Brito (director general de la AEC -Agencia Española para la Calidad-), David Curbelo (*business management & sustainability en GBS y consultor experto en Sostenibilidad*), Francisco Martín (responsable nacional de Clientes -KAM- y miembro del Comité de RSC y Sostenibilidad España y Portugal en Bureau Veritas), José Luis Lizcano (presidente de la AECA -Asociación Española de la Contabilidad y Administración de Empresas-), José Magro (*manager* de Sostenibilidad de Aenor) y Tania Marcos (responsable de Calidad y Ciudades Inteligentes en UNE y además vicepresidenta de Smart Sustainable Cities -U4SSC- de Naciones Unidas).

Asimismo, han asistido y participado varios profesionales procedentes del Gobierno de Canarias e implicados en el proyecto. La sesión participativa ha resultado ser un hito de gran relevancia para el proyecto. Se ha trabajado y debatido sobre las conclusiones extraídas tras el análisis de la información y, por medio del diálogo y la reflexión de las personas participantes, han aparecido nuevas cuestiones que, por un lado, reconocen la importancia del estudio y, por otro, incorporan nuevos elementos a valorar e incorporar en él.

Actualmente, gran cantidad de pymes canarias cuentan con sistemas de gestión reconocidos. Por ello, como conclusión general, se enfatiza la importancia de fomentar en las pymes la responsabilidad social y el trabajo de vincular los criterios de las diferentes normas y sellos reconocidos, debido a que ayudan a organizar su modelo de negocio, sus recursos humanos y la sostenibilidad del entorno en el que operan, así como otras normas sectoriales que fomentan la regulación de procesos específicos relacionados con la actividad empresarial.

Se cita la necesidad de prolongar el trabajo de reflexión, generando espacios de diálogo que generen conocimiento sobre la mejor forma de apoyar a las pymes en el camino hacia la sostenibilidad, aportando herramientas y recursos de calidad. Sin duda, será esta una de las primeras tareas que deberá afrontar el futuro Consejo Canario de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad.

Actualmente, se está realizando consulta pública con carácter previo a la elaboración del proyecto de decreto por el que se crea y regula el Consejo Canario de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad. La iniciativa legal pretende impulsar las políticas de responsabilidad social empresarial y sostenibilidad en el ámbito autonómico, creando el citado órgano de participación con atribuciones de asesoramiento en la programación, promoción y evaluación.



Asimismo, se plantea establecer un distintivo canario de responsabilidad social y sostenibilidad como reconocimiento de las entidades que adopten compromisos en la materia. La consulta pública finalizará el próximo día 13 de octubre, por lo que se invita a participar en ella a todas las personas y entidades, a través de este [enlace](#).

El Gobierno de Canarias continúa forjando políticas palanca que contribuyan a la consecución de las metas y objetivos de la [Agenda Canaria de Desarrollo Sostenible 2030](#) (ACDS 2030).